

Docentes del Liceo Marta Narea Díaz se manifestaron por despido de profesor

Profesores se reunieron con las autoridades de Educación para revertir la decisión.

Fabiola Vega Molina
La Estrella

Hace seis días los profesores del Liceo Bicentenario Marta Narea Díaz comenzaron una movilización por el despido de un profesor de la asignatura de Artes.

Según explicaron, el profesor fue desvinculado por parte de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDSD) por el término del plazo legal de "Profesores Autorizados".

Esta autorización se entrega a los profesionales que no cuentan con un título en pedagogía, por lo que el Ministerio de Educación les entrega este permiso para enseñar en establecimientos educacionales por un período de tiempo.

"El profesor cumplió con el tiempo máximo, la CMDSD apeló para que extendieran la autorización pero lo rechazaron. En esta misma situación hay 7 otros profesores", señaló Raúl Roblero Barrios, secretario del Colegio de Profesores



PROFESORES DEL LLICEO SE HAN MANIFESTADO DURANTE ESTOS DÍAS.

res Comunal de Antofagasta.

Además, indicó que en Antofagasta hay casi 100 profesores que están en esta situación por lo que señaló que se necesita realizar gestiones para que no pase lo mismo.

"Nos reunimos con el Seremi de Educación, la CMDSD y se llegaron a algunos acuerdos. (...) Mañana (hoy) se hará una nueva reunión para armar un nuevo argumento y hacer una nueva apelación, ya que dijeron que se podía apelar nuevamente, y se ha-

grar que los colegas puedan volver a sus labores", señaló.

Por otra parte, el seremi de Educación, Alonso Fernández, indicó que "lamentamos las desvinculaciones de los profesionales. En ese contexto, hoy nos reunimos con el colegio de profesores y el Sindicato de profesores y profesionales de la educación y nos comprometimos a una reunión con el sostenedor para apoyar los procesos que puedan iniciarse dentro marco legal y regulatorio del Minis-

duc".

Fernández agregó que en la reunión informaron a los profesores de un proyecto "que busca obtener fondos del Gobierno Regional y que les entregará la opción a los y las profesionales de acceder a un proceso de formación y acceder a las certificaciones respectivas, mientras se encuentran en el periodo de habilitación, todo esto de manera gratuita y que les permitirá continuar ejerciendo las labores de docencia en el aula".